



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

MANIFIESTA CONGRESISTA JAVIER VELÁSQUEZ

Problemática de la contaminación minera en el país no es culpa del gobierno aprista

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén sostuvo que el problema de la contaminación minera en el país no es responsabilidad del actual gobierno sino que es una situación que data de más de 80 años atrás.

En ese sentido, dijo, que las respuestas dadas en el pliego interpelatorio por el titular de Energía y Minas, Juan Valdivia, han sido claras y precisas ya que se ha informado detalladamente sobre la problemática de la actividad minera en el país.

“La contaminación de La Oroya y otras zonas del Perú no es de ahora, sino que tiene más de 80 años. El ministro Valdivia ha manifestado las acciones que se llevarán adelante para evitar que el sistema ecológico y la salud de la población no sigan siendo afectada”, indicó Velásquez Quesquén.

Asimismo, señaló, que las críticas formuladas por una representante de Unidad Nacional (UN) hacia la gestión del ministro de Energía y Minas no se ajustan a la realidad, y recordó que la persona que más defendió los contratos de estabilidad jurídica de las empresas mineras fue la ex candidata presidencial Lourdes Flores Nano.

En ese sentido, expresó, que el Apra no ha pateado el tablero y no ha hecho propuestas populistas, ya que el desconocer o modificar los contratos de estabilidad sería muy perjudicial para el país porque ello no sólo afectaría el crecimiento económico sino que ahuyentaría a los inversionistas extranjeros.

Sobre los cuestionamientos formulados contra la viceministra de Energía y Minas, el congresista Velásquez Quesquén indicó que es una profesional competente que ha asumido un reto y compromiso con el país por lo que se tenía que tener la seguridad que en la función encomendada está resguardando los intereses del Estado peruano.

“No se puede cuestionar a una persona por el hecho de haber trabajado en un estudio jurídico o en una empresa minera, como es el caso de la viceministra. El señor Torres Caro ha sido fiscal en la época de Fujimori y por eso no lo vamos a marginar”, argumentó el representante aprista.

Miércoles 22 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén